



CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

## EINLADUNG AN DIE MEDIEN

11. Juni 2015

### Feierlichkeiten zum 200-Jahr-Jubiläum Sternprojekt "Die Brücke 1815–2015 / 200 Jahre Migration"

Geschätzte Medienvertreter/innen

Mehr als 30 Projekte und Veranstaltungen bilden das Programm zum Jubiläum 200 Jahre Beitritt des Wallis in die Eidgenossenschaft. Das Amt für Asylwesen im Departement für Gesundheit Soziales und Kultur hat sich mit dem Projekt "Die Brücke 1815–2015 / 200 Jahre Migration" beworben. Das Projekt wurde damals durch eine Jury zu einem der 13 Sternprojekte erkoren.

Die Brücke wurde von Asylbewerbenden gebaut und die Arbeiten und die Vorbereitungen für das Unterhaltungsprogramm an den Feierlichkeiten vom 7./8. August sind abgeschlossen. Im Namen von Staatsrätin **Esther Waeber-Kalbermatten** lade ich Sie wie folgt zu einer Medienkonferenz ein:

**Donnerstag, 18 Juni 2015, 09.30 Uhr**  
**Ausbildungszentrum für Asylbewerbende 'La Botza'**  
**Zone industrielle 4, 1963 Vétroz**

Die Vorsteherin des DGSK wird begleitet von **Roger Fontannaz**, Chef des Amtes für Asylwesen.

Das Mediendossier wird Ihnen vor Ort abgegeben. Ebenso wird dieses im Internet unter [www.vs.ch](http://www.vs.ch) aufgeschaltet und wird unter der üblichen Rubrik zu finden sein.

Freundliche Grüsse

**André Mudry**  
Informationschef

